

	INSTITUCIÓN EDUCATIVA LA PRESENTACIÓN					
	NOMBRE ALUMNA:					
	ÁREA: EDUCACIÓN RELIGIOSA ESCOLAR					
	DOCENTE: ALVARO MONTERO PINTO					
	PERIODO	TIPO GUÍA	GRADO	Nº	FECHA	DURACIÓN
1	CONDUCTA DE ENTRADA	7º	1	ENERO	5 HORAS	

INDICADOR DE DESEMPEÑO
Identificación del proceso histórico de la familia.

Complete la ficha

Nombre:		Edad:		Grupo:	
Mis virtudes		Mis defectos		Mis habilidades para la vida	
Mis limitaciones		Mis mejores emociones		Mis peores emociones	
¿Qué ofrecerás al grupo?		¿Qué esperas del grupo?		¿Qué mejorarás frente al año pasado?	
¿Qué esperas que el grupo mejore frente al año pasado?		¿Qué esperas de tus profes?		Dale las gracias a tu grupo por algo que consideres que vale la pena resaltar	
Acto de amor	Actividad	Objetivo		Evidencias	
Dios					
Mí misma					

Naturaleza			
Prójimo			



El amor humano: El amor cristiano busca siempre el bien de la persona amada, y rechaza usarla para lograr fines propios (como el placer, la seguridad afectiva, o un remedio a la soledad), aun cuando estos fines sean comunes y aceptados por ambos. La persona no puede ser nunca un medio para conseguir algo, sino que es siempre el fin mismo del amor. Por ello, el placer, los afectos, e incluso los sentimientos no son por sí mismos el amor, sino que, simplemente, dan una motivación para su construcción.

El amor familiar: Fundamentar el amor en el placer, los afectos o los sentimientos no es más que una deformación egoísta del amor, que busca sentir (placer, afecto o sentimientos) y que da lugar a que el "amor" se termine cuando, por algún motivo, estas cosas fallen. En este caso, la otra persona no era un fin en sí misma, sino que el fin era ese placer, afecto o sentimiento que esa persona (como mero medio) provocaba en ti. Por lo tanto, en ese caso no se puede hablar de amor, sino de egoísmo. Y el egoísmo siempre tiene fecha de caducidad.

Lo mismo ocurre con la procreación, que es la función objetiva y natural del acto conyugal, y a través del cual los casados pueden llegar a ser padres. Desprovisto de la apertura a la vida, el acto conyugal puede volverse egoísta buscando únicamente el placer. Sin embargo, al aceptar los posibles hijos que Dios pueda dar al matrimonio, se abre al amor: pasamos del egoísmo a la entrega mutua abierta a un posible hijo. Por eso, y debido a la importancia que tiene esta apertura a la vida, se hace necesario el tiempo de noviazgo como un tiempo de maduración muy necesario para tomar, en comunión con Dios, la seria decisión que supone el matrimonio. Y precisamente por ello, el noviazgo debe vivirse en castidad, para evitar caer en el uso egoísta de la otra persona a la que aún no te has entregado por completo.



Recomendaciones en el noviazgo:

“En definitiva, el amor humano propuesto por el cristianismo es un amor superior, a imagen del amor que Dios tiene contigo, que no usa a la otra persona para el bien propio. Cosa, por cierto, que tampoco se debe hacer en otros aspectos de la vida matrimonial, como en el noviazgo”

TALLER:

1. Busca en la biblia y escribe:

1 Corintios 13,8: _____, a partir de esta cita bíblica respondo: ¿El amor se acaba? _____

¿Qué debo hacer para mantener el amor? _____

Génesis 2,24: _____, a partir de esta cita bíblica respondo: ¿Cuándo es el momento de dejar a nuestros padres y formar una nueva familia? _____ ¿Qué tipo de familia quiero formar? _____

2. Escribe tres frases sobre la familia: _____

3. Enumerar algunos intereses para crear una familia: _____

REFLEXIONA:

Inicio: ¿Qué es el amor humano? _____

Desarrollo: ¿Qué es el amor familiar? _____

Cierre: ¿Qué recomendación nos da la religión para el noviazgo sano? _____



SINTESIS:

Como núcleo de la Iglesia y de la sociedad, la familia es un pilar fundamental y debe ser vivida como Dios nos enseña, pese a las dificultades que puedan surgir. A su tiempo veremos los frutos y las bendiciones que de ella nacen.

AUTOEVALUACIÓN: Menciona un juicio a lo aprendido

“Los actos pueden ser buenos o malos, los buenos llevan al hábito, el hábito a la virtud y la virtud me hace libre, los actos malos me llevan al vicio, el vicio a la esclavitud y no seré libre, por eso tu decides cómo actuar y que mujer quieres ser”.